

L'Accademia d'Archi - école de musique - Chêne-Bougeries - vous informe n° 2 / 2015 - 2016

## Editorial

### Bilan

Cette année qui vient de s'écouler a vu l'Accademia d'Archi déployer encore plus d'activités dans le domaine des classes individuelles et des activités d'ensemble. Les professeurs n'ont pas économisé leurs efforts pour développer chez les jeunes l'amour pour la musique.

Les points forts de ces manifestations ont été les concerts de la Camerata d'Archi dans le temple de Renens ainsi que dans la salle J.-J. Gautier. A Chêne-Bougeries. Gocosino et Gocosino ont pu profiter aussi de ce bel endroit pour montrer le travail d'interprétation effectué. L'orchestre Gocosino a été aussi invité à se produire lors du festival « Lavaux Classique » à Cully. La politique de considérer les cours d'ensemble aussi importants que les cours individuels porte ses fruits, et des nouveaux projets pour l'année prochaine sont déjà en gestation notamment à la salle J.-J. Gautier, grâce au soutien de la commune de Chêne-Bougeries.

Le nouvel expert des classes de violon M. Baptiste Fabureau a rencontré les faveurs du corps enseignant et sera le jury des prochaines années. Le professeur de solfège Julien Painot nous quitte pour d'autres horizons et un nouvel enseignant sera choisi courant septembre. Les auditions de classe dans les EMS aussi se sont multipliées, notamment dans le voisinage proche de notre commune de résidence.

Le Partenariat entre différentes écoles de la CEGM reste aussi une des priorités de l'Accademia d'Archi, et dans ce domaine une collaboration avec le festival Archipel se profile pour mars 2017 ainsi qu'une collaboration pédagogique avec le quatuor Byron dont l'un de nos professeurs est membre. Les dates précises seront communiquées ultérieurement ; je vous invite à venir soutenir les efforts de notre magnifique jeunesse lors de ces manifestations qui s'annoncent du plus haut intérêt.

Bon été à tous.

*Raffaello Diambri Palazzi, directeur*

## Concert de partenariat inter-CEGM

mercredi 27 avril à 19h00

Centre paroissial protestant - Thônex

Neuf groupes se sont succédés avec la participation des professeurs du CMG, CPMDT, de l'IJD et l'AA. Cette belle synergie entre différentes institutions complémentaires montre bien la volonté de collaboration et d'échange de l'Accademia d'Archi.

Les cours collectifs sont tout aussi importants que les cours individuels et développent encore davantage le sens musical des élèves.



### Orchestre en classe



Le concert du 26 mai à la salle de Fête de Thônex fut véritablement grandiose. Les 4 classes d'orchestre et les 200 (!) chanteurs des écoles Adrien Jeandin et Bois des Arts ont enchanté et réjouis les 900 (!) personnes présentes. Un autre rendez-vous de taille a eu lieu à la Fête de la Musique dans la magnifique salle Frank Martin réunissant 4 classes avec une chorale de 8p pour un beau programme d'une durée de 45 minutes.





**GIOSINO  
GICOSO**



Les deux orchestres se sont produits deux fois à Chêne-Bourg et à l'église St. Germain.

Le chœur de la classe de solfège de Julien Painot a accompagné Giocosino dans des chants du monde entier. Giocosino a par contre accompagné la soliste Eva Fantini dans trois danses roumaines de B. Bartok.



**Camerata d'Archi**



## Camerata d'Archi

Un concert à Renens (VD) et un dans la salle J.-J. Gautier, ont permis à la Camerata d'Archi sous l'impulsion de Stéphane Boichut d'accompagner notre pianiste attitrée Eri Taga dans deux concertos pour clavecin de J. S. Bach. D'autres œuvres de B. Bartok, ainsi que d'E. Elgar ont complété ce programme. Le public a réclamé un bis et a eu droit à « pizzicato polka » de J. Strauss.



## FÊTE DE LA MUSIQUE

### ACCADEMIA D'ARCHI Stand d'informations

Deux élèves de l'Accademia d'Archi ont tenu le stand d'informations à la Promenade St. Antoine pendant la Fête de la musique.

Beaucoup de prospectus ont été distribués pour faire connaître nos activités.



## FÊTE DE LA MUSIQUE Eglise St. Germain 19 juin 2016

Le dimanche de la Fête de la musique plusieurs groupes de musique de chambre se sont produits devant une église pleine ! Carole et Alice ont échangé même leurs instruments et ont ainsi montré l'étendue de leurs talents !



## Concert de professeurs de l'Accademia d'Archi

Julien Painot et Raffaello Diambri Palazzi ont dans la belle salle Athénée 4 joué des œuvres de Beethoven et Debussy. En bis une romance de Wagner. C'était la dernière manifestation de la Fête de la musique édition 2016.



## Festival Lavaux Classique

Dimanche 26 juin 2016

Le Festival « Lavaux Classic » a invité notre orchestre Giocosino pour venir se produire à Cully devant le magnifique cadre du lac Léman et des Alpes. Un soleil radieux a accompagné cette prestation.

